

Dem Ahrtal auch in der Not verbunden

Die Offiziergemeinschaft Ahrtal e.V. spendet 1.000 € für die Hochwasserhilfe

Die Bundeswehr ist seit Jahrzehnten integraler Bestandteil des Lebens im Ahrtal. Auch viele aktive und ehemaligen Angehörige der Bundeswehr, sowohl Soldaten als auch zivile Mitarbeiter, wurden direkt oder indirekt Opfer der Flut vom Juli. Anlass genug für die Offiziergemeinschaft Ahrtal e.V., im Rahmen der letzten Vorstandssitzung einen Spendenscheck in Höhe von 1.000 Euro von dem Vorsitzenden Oberstleutnant a. D. Franz-Xaver Betz an den Regionalstellenleiter des Bundeswehr Sozialwerkes, Herrn Hauptmann Stefan Perl, zu Gunsten hochwassergeschädigter Bundeswehrangehöriger zu überreichen.



Text: Udo Lück

Foto: Stefan Perl